Подписи к таблицам и рисунку. 
Таблица 1. Показатели естественных антител (OD450 ИФА (М±m)) в сыворотке крови  обследуемых спортсменов, занимающихся греко-римской борьбой.
Table 1. Indicators of natural antibodies (OD450 ELISA (m±m)) in serum of the surveyed athletes engaged in Greco-Roman wrestling.
Таблица 2. Показатели естественных антител в сыворотке крови (OD450  в ИФА (М±m)) в группах с различными сроками занятия греко-римской борьбой 
Table 2. Indicators of natural antibodies in blood serum (OD450 in ELISA (m±m)) in groups with different periods of Greco-Roman wrestling


Рисунок 1. Количество спортсменов (в %) с измененным уровнем антител к ГАМК и глутамату в состоянии покоя и после физической нагрузки в группе хоккеистов. 

Figure 1. The number of athletes (in %) with altered levels of antibodies to GABA and glutamate at rest and after exercise in a group of hockey players.
